
様式第 2 号(第 9 条関係) 
会  議  録 

会 議 の 名 称 令和５年度第６回介護保険等運営審議会 

開 催 日 時 
令和６年１月２９日(月) 

開会時刻 午後１時１５分 
閉会時刻 午後２時００分 

開 催 場 所 本庁舎 A 大会議室  

出席した者の

氏 名 

役職名 氏 名 役職名 氏 名 
会 長 石 川  亮 事務局 齊藤高齢福祉課長 
副会長 小泉 二三枝 事務局 藤茂登高齢福祉課主幹 
委 員 叶澤  聡 事務局 三原加奈保健ｾﾝﾀｰ所長 
委 員 前田 守隆 事務局 古川高齢福祉課副課長 
委 員 内藤 浩由 事務局 中村地域支援係長 
委 員 楽山  久 事務局 木村介護保険係長 
委 員 松本 三香子 事務局 吉野専任主査 
委 員 葛籠貫 順久 事務局 大高主事補 
委 員 戸部 勝代 ぎょうせい 牛久保 真樹 
委 員 野溝  守 ぎょうせい 平野 隆大  
委 員 島袋 俊子   
委 員 吉村 晃太   

会 議 の 議 題 

(1) 第９期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画の策定につ  

いて 

 ① 基盤整備の方針について 

 ② 第 1 号被保険者の保険料の基準額の算出について 

 ③ 第９期計画期間の所得段階の設定について 

(2) パブリック・コメントの意見等募集結果について 

(3)  その他 

会議の公開又

は非公開の別   公 開 

会議の非公開

の理由   

傍 聴 人 の 数    ０人 
発 言 の 内 容 別紙「発言の要旨」のとおり 



会 議 資 料 
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(2) 資料１ 基盤整備の方針 

(3) 資料２ 第９期介護保険事業の見通し 

(4) 資料３ 第９期ふじみ野市高齢者保健福祉計画及び介護保険 

事業計画（案） 

(5) 資料４ 答申 付帯意見(案) 

(6) 資料５ パブリック・コメントの意見等募集結果 

(7) 資料６ 第９期ふじみ野市高齢者保健福祉計画及び介護保険 

事業計画素案からの主な変更点 
事 務 局 福祉部高齢福祉課 
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別紙 
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石川会長 

 

事務局 

 

１ 開会 

２ 議題 

（１）第９期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画の策定について 

  ① 基盤整備の方針について 

  ② 第 1 号被保険者の保険料の基準額の算出について 

  ③ 第９期計画期間保の所得段階の設定について 

 

●事務局より資料に沿って説明 

 開会 

石川会長あいさつ 

 

２ 議題 

（１）第９期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画の策定について 

 ① 基盤整備の方針について 

 ② 第１号被保険者の保険料の基準額の算出について 

 ③ 第９期計画期間の所得段階の設定について 

 

●事務局より資料に沿って説明 

 

施設整備について。通所介護と訪問介護の施設の整備が盛り込まれてい

たが、説明のとおり国の検討が十分ではないとのことから削除されてい

る。看護小規模多機能型居宅介護・小規模多機能型居宅介護で違いがある

が、どのように施設整備をしていくか。どのように考えているのか。 

 

整備したいと考えている看護小規模多機能型居宅介護・小規模多機能型

居宅介護は、現在市内にそれぞれ1か所ずつあるが、他市に比べると少な

い状況である。看護小規模多機能型居宅介護・小規模多機能型居宅介護の

どちらかは必要と考え、まずはもう１つ整備していく。その後は、ニーズ

をしっかり把握して今後の10期以降の整備に考えていきたいと思う。 

 

基金は残していかないといけないのか。 

 

標準給付費見込額は公費も含めた給付費になっている。第1号被保険者

分については約68億になる。過去に1号被保険者から集めた保険料の余剰

分が積み上げられているもので、保険料にそのまま充当できるものであ

る。 

残しておかなければいけないかということに関しては、基本は自分たち

のためなので残さないことが基本だが、報酬改定などが不透明であるこ

と、不足する保険料財源は県から借りる必要が出てしまい、後の世代に利

子を返すために保険料の上昇を招いてしまうということを考えると、資金 
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をある程度残すことによって、安定的な運営ができるものと考える。 

 

（２）パブリック・コメントの意見等募集結果について 

●事務局より資料に沿って説明 

  

 質疑等なし 

 

（３）その他 

予定では、本日の第６回の会議で計画案をまとめる予定でしたが、基本

指針が 1 月 19 日に告知されるなど国の動向が遅く、まだまだ調整を図ら

なくてはならない部分があるので、1回会議の開催を追加する予定である。

次回の開催は、2月 7日（水）午後 1時 30 分を予定している。次回は市長

への答申を検討している。 

付帯意見について追加等があれば欲しい。 

 

付帯意見の案について。5 の介護保険制度の健全で円滑な運営の PDCA

については、計画書 P145 にあるが、付帯意見のところだけを見ると、PDCA

がわからない市民もいる。どのような表現にするかはお任せするが、補足

してもらえればと思う。 

 

次回の答申に向けて検討する。 

 

 

 

閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


